



## La Paz, Obra de Justicia

Todos los católicos españoles debemos sentirnos, hoy más que nunca, unidos a nuestro Santísimo Padre Pío XII, que actualmente gobierna la Nave de San Pedro. Más unidos a él, porque nuestras particulares angustias tuvieron en otros tiempos resonancia y acogida en su corazón, que sintió punzantes las espinas de situaciones difíciles de la nación española, como ahora se siente dolorido por las congajas de otros pueblos flagelados por el duro azote de la guerra.

«Vivir en tiempos difíciles, dijo en una ocasión nuestro Santísimo Padre; visto desde la eternidad, no es una desgracia, sino un don del cielo. Vivir heroicamente tiene un valor mucho mayor que vivir una vida cómoda.» Y quien así alentaba a peregrinos católicos que en su nación no tienen la dicha, que en nuestra España gozamos, de poder practicar libremente nuestra religión sacrosanta y confesar en público la fe de Jesucristo, no ha tenido un solo momento de descanso desde que subió las gradas del trono pontificio.

Tocaba por entonces su fin la guerra de Cruzada en España, cuyos horrores y heroísmos había sabido apreciar el entonces Secretario de Estado de Su Santidad Pío XI, de inolvidable memoria. Pero a la cristiandad del Viejo Continente amenazaban males terribles ante el peligro de la conflagración que hoy existe por desgracia. Políticos que con todo especulan se atrevieron indignos a insinuaciones perversas que la Iglesia Católica siempre ha rechazado. Mas quedaron atónitos ante el lema que Pío XII adoptó, que resume en tres palabras todo un programa de Acción Católica: «Opus iustitiae, pax». La paz, obra de justicia.

Los pueblos amenazados de opresión injusta, miraron esperanzados a Roma. Algunos parece que no supieron ver, o les fué ocultada la luz del faro que guía a los puertos de concordia, y sucumbieron... Todo este año ha sido el Vaticano centro de atracción de las miradas de los pueblos neutrales y beligerantes que quieren la paz. Hoy está en primer plano de actualidad la incansable labor que realiza S. S. Pío XII en pro de la Paz. Son innumerables los sacrificios que el Papa ofrece al Eterno por la salvación del mundo. Y trabajando y orando lleva diariamente a cabo negociaciones diplomáticas difíciles. Las que actualmente tienen efecto pueden ser decisivas para la paz del mundo.

Por todo lo expuesto: porque es nuestro Padre amantísimo; por la justicia de su obra; por los sufrimientos que padece; por el agradecimiento que le debemos los católicos españoles; por la oportunidad de la fecha, debemos en este día, aniversario de su coronación como Rey universal, elevar al Altísimo nuestras plegarias para que Dios le conserve y le fortalezca y haga que todos los hombres se presten dóciles a practicar sus enseñanzas, que son la garantía más firme de paz y de justicia.

## Los fenómenos celestes del mes de Marzo

### Todos los planetas visibles durante la tarde

Una circunstancia astronómica, si no rarísima por cierto no muy frecuente, es la que, en las primeras tardes del mes de Marzo, ofrece el aspecto del cielo estrellado. Todos los planetas del sistema solar, no solamente aquellos que son visibles a simple vista, tales como Mercurio, Venus, Marte, Júpiter y Saturno, sino también Urano, Neptuno y Plutón, para cuya observación es necesario el telescopio, están todos reunidos en el cielo, como si todos estos astros se hubieran dado cita... Trátase de una «reunión» planetaria excepcional. La simultánea presencia de todos los planetas, durante una hora dada de la tarde o de la noche, no constituye, según algunos astrónomos, un fenómeno astronómico extremadamente raro. A mediados del pasado siglo se registraron al menos cinco «reuniones» planetarias (Mayo 1895, Enero 1899, Septiembre 1901, Enero 1914 y Diciembre 1919). Por cierto que la «reunión» de Diciembre de 1919 dió lugar a una serie de pavorosas predicciones sobre el fin del mundo, que produjeron cierta alarma.

No es muy corriente ver simultáneamente desde la Tierra—según otras opiniones—a tres o cuatro planetas, mientras que en esta ocasión se podrán ver ocho alineados a lo largo de la elíptica de Oeste a Este del firmamento. El más curioso espectáculo nos será ofrecido entre el 9 y el 15 de Marzo, en los primeros días de la fase lunar. El 11, la Luna creciente pasará por encima de Venus; el 12, más brillante nuestro satélite pasará al lado de Júpiter; el 13, Marte avanzará más allá de Saturno; y el 14, la Luna se colocará entre Marte (debajo) y Saturno (encima). Después la Luna continuará su «inspección» de los restantes planetas y continuará su vuelta mensual alrededor de la Tierra.

El inusitado carácter del espectáculo merece hacer que sea observado con el mayor interés.

### VON RIBBENTROP, ANTE EL PAPA

ROMA.—Von Ribbentrop ha sido recibido, a las nueve, en audiencia por el Rey Emperador y por S. S. el Papa. Cuando llegó al Vaticano Von Ribbentrop, fué recibido con el ceremonial de costumbre por la Corte pontificia, que condujo al ministro alemán hasta la antecámara de la biblioteca privada del Santo Padre. El maestro de ceremonias introdujo a Ribbentrop en la biblioteca donde estaba el Papa. Como S. S. habla perfectamente el alemán no hubo necesidad de intérprete. Ribbentrop visitó al Cardenal Maglione, quien marchó después a la Embajada de Alemania para devolver la visita.

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

## Una lucha diplomática

... más dramática que la de Viborg ...

## Se cree que Rusia quiere imponer las condiciones de paz del otoño pasado

### LA SITUACION DIPLOMATICA

Rusia desearía seguir la lucha hasta llegar a las costas Noruegas. Es el sueño de siempre del alma eslava. Asomarse al Atlántico y no vivir entre las estrecheces del Báltico y los hielos del Arctico. Si ahora ha accedido a las conversaciones de paz, frustrándose por el momento sus deseos, algo grave ha ocurrido, tanto más que los circunstancias de su lucha con los finios le son favorables, aun reconociendo que el asunto no ha ido tan de prisa como ella quisiera. Al ir a coger el fruto ya casi maduro, pues Viborg es la clave del triunfo total, retrocede. Y lo hace por dos motivos. El primero por no encontrarse con los ejércitos franco-británicos que son de alguna más importancia por su armamento que los infelices polacos y finlandeses. El enemigo más terrible para ella la magnífica aviación inglesa.

El día que las tropas anglo-francesas hicieran contacto con las soviéticas, es opinión común que no se oiría el ejército sinó también el imperio de Lenin, asentado sobre la tiranía y el crimen, saltaría hecho pedazos para bien de la humanidad. Segunda razón de querer hablar de paz: La presión alemana. Alemania—lo ha dicho al principio—no desea una guerra grande que la haga luchar en varios frentes escogidos por el adversario. Esto es agotador aún para el más poderoso. Ya lo fué en 1914 y siguientes. Pues ahora con las armas más perfeccionadas, el consumo de municiones es muy superior al de la pasada guerra. Quiere únicamente tener a las magníficas fuerzas aliadas delante de la inexpugnable línea Sigfrido. Y así libre en otros horizontes, acometer a sus enemigos dónde y cuándo ella quiera y si no la conviene la lucha en tierra, actuar firme e implacablemente por mar y aire. Y sobre todo no quiere un frente de guerra tan próximo a las playas bálticas.

En el momento que los aeroplanos ingleses, salidos de las bases escandinavas cruzaran su cielo, la industria marítima alemana caería pronto en una gran proporción, con una ventaja inmensa para la victoria por mar de los aliados. Además, el peligro de que se corrieran esas fuerzas por la espalda del país alemán es también muy posible, con lo que podía pronto tener la guerra en sus propias tierras. (de lo que huyen todas las naciones).

Alemania no quiere tampoco la guerra general en Escandinavia porque quiere tener libre esa parte del mundo en orden a su abastecimiento de viveres y materias primas; unas que vienen de Rusia y otras del resto del mundo por esas vías.

Si Alemania hubiera estado en peligro inminente de ser bloqueada no hubiera entrado en la guerra. El bloqueador, en unión de las fuerzas disgregadoras del socialismo, fueron la causa de su derrota en 1918. Hasta que no se aseguró—en lo que cabe—las vías libres de Italia, Rusia y Escandinavia no entró en lid. La paz en esos territorios es lo que la conviene a Alemania. Lo de Finlandia a viva fuerza lo consiente por las circunstancias rusas. ¿Podrá el germano obligar al ruso a pactar con los finlandeses en una forma honrosa para éstos? Este es el deseo ferviente de Alemania y así se conseguirían dos cosas: Salvar a Finlandia y localizar el conflicto.

Dejemos a rusos y alemanes. En síntesis: Finlandia se encuentra en un terrible dilema, vacilante, mientras las diplomacias libran también una batalla campal. Helsinki se encuentra entre las siguientes fuerzas.

Potencias como Italia y Estados Unidos (el embajador yanqui ha visitado dos veces a Molotov, ayer y anteayer) que desean la paz por razones de orden humanitario y político. Alemania que no desea que el conflicto ruso-finlandés se extienda a Escandinavia. Suecia que siente el peligro de convertirse en peón de brega de otros países. Inglaterra y Francia que intentan exaltar el amor propio finlandés para extender el fuego a todo ese costado de Europa, alejando de sus territorios el campo de la lucha.

A la vez, en la misma Finlandia luchan los dos partidos de la guerra y de la paz. Varios generales son contrarios a todo compromiso con Rusia mientras otros, dándose cuenta de las dificultades que encontrarán las tropas finlandesas en la primavera, de las complicaciones de la ayuda aliada, de la responsabilidad de destruir el país, prefieren una paz honrosa. Ahora resulta que entre éstos figura el mariscal Mannerheim.

La lucha en Helsinki entre partidos y diplomáticos es tremenda, dramática, mientras en Viborg, los rusos atacan por los flancos, por las islas y acumulan masas enormes de hombres y cañones.

Una hora de visita entre Su Santidad y von Ribbentrop, sin que se sepa el resultado de ella.

Con respecto a las conversaciones que ha celebrado el ministro alemán con Mussolini existe una nota en la que se dice que se ha examinado la situación internacional y se han desarrollado dentro del espíritu del Pacto de Entente existente entre Italia y Alemania.

Hay una grave amenaza en Viborg y Kotka. En el archipiélago Viipurin han aparecido esta mañana banderas rojas. Los soviets habían llevado a cabo una operación semejante a la que describí días pasados y se han situado frente a la costa para intentar un golpe de mano. Su posición no es firme ni mucho menos porque los finlandeses les baten constantemente con mucho fuego de cañón y es dudoso que puedan garantizarse comunicaciones ni avituallamientos.

La semana que comienza será definitiva, así dice un señor que presume de enterado.

X. X.

## Información:

### : NACIONAL :

El general Yagüe, en la Escuela madrileña de Vuelos sin motor

MADRID.—En el campamento instalado por la Escuela de Vuelos sin motor en las proximidades de Rivas de Jarama se ha celebrado el acto de entregar las insignias y los títulos a los pilotos de la primera promoción de dicho establecimiento oficial.

Presidió el acto el ministro del Aire, general Yagüe, con el comandante Bono, director de Aeronáutica Civil; los comandantes Orbás y Prados y el delegado provincial de Educación Física, don Joaquín Aguilera, que ostentaba también la representación del jefe provincial, camarada Foxá. A la llegada del ministro rindió honores una centuria de la legión José Antonio.

### En el Instituto de Estudios Políticos

MADRID.—Ayer tarde, en el Palacio de la Junta Política, dió una conferencia en el ciclo de las organizadas por el Instituto de Estudios Políticos, el rector de la Universidad de Barcelona don Emilio Gimeno, quien disertó sobre «La industria química en el resurgimiento de España».

Ocupó la presidencia el director del Instituto, señor García Valdecas. Entre la numerosísima concurrencia figuraban muchos consejeros nacionales, jerarquías del Movimiento y catedráticos de distintas Universidades.

### Traslado de restos

MADRID.—Se ha efectuado el traslado de los seis féretros con los restos de los mártires del «Tren de la Muerte» desde la iglesia de San Manuel y San Benito y la estación de Atocha.

Después del funeral le dió guardia de honor a los féretros una escuadra de gastadores de la centuria García Noblejas. A las cuatro de la tarde fué sacado el féretro del general Saro a hombros de gastadores de Falange Española Tradicionalista y el del obispo de Jaén, a hombros de la comisión encargada del traslado. Los cuatro restantes, por familiares. Rindió honores una compañía del Regimiento de Badajoz, y en todo el recorrido formaron fuerzas de Falange Española Tradicionalista.

En la primera presidencia formaban el general Saliquet, en representación del Caudillo; generales Millán Astray, Mantilla, Fernández Pérez; obispo de Madrid-Alcalá; director general de Regiones Devastadas, en representación del ministro de la Gobernación; general Borbón y otras autoridades.

En la segunda iban el alcalde, presidente de la Diputación, general Espinosa de los Monteros y autoridades de Jaén.

El clero rezó responsos. El tren, con todos los mártires, salió a las 10 40 de la noche, rindiéndose honores en todas las estaciones de la jornada hasta Jaén, donde los rojos intentaron asaltar el llamado «Tren de la Muerte».

(Continúa en la 4.ª página)

han alcanzado los 51 grados bajo cero y en la Lapponia finlandesa, en las cercanías del fiord de Petsamo, —57°. A esa espantosa temperatura no solamente toda actividad humana queda paralizada sino que los mismos renos parecen enloquecer: en grupos de cuatro, de cinco o de más se esconden bajo la nieve buscando mantener el calor mediante el reciproco contacto de sus cuerpos.

## EN EL DIA DEL PAPA

Hoy se cumple el aniversario de la solemne Coronación de Su Santidad Pío XII.

EL DIARIO DE AVILA, católico fiel, expresa con este motivo una vez más sus fervidos sentimientos religiosos y su adhesión filial inquebrantable a la Persona del Papa, Vicario de Jesucristo en la Tierra, deseando a Su Santidad Pío XII largos años de feliz Pontificado y rogando al Cielo por sus intenciones especiales este día.

### En los países del Norte

### El frío ha batido el record de los últimos veinte años

Por MARIO VANNI.

«Termómetro» es, como la palabra indica, el instrumento para medir el calor. Pero cuando el mercurio comienza a ocultarse en el fondo del tubo y alcanza 20 o 30 grados bajo el cero, esta palabra pierde en realidad su significado. Por lo demás, frío o calor son expresiones relativas: menos 30 del termómetro Celsius corresponden a 243 sobre cero de la escala de Kelvin que tiene como punto de partida el cero absoluto o sea menos 273 Celsius. Deseando hablar con rigor científico sería necesario por tanto decir que solamente a partir de los 273 bajo cero cesa todo calor. Agreguemos que la medición de temperaturas más bajas es, sin embargo, prácticamente imposible: incluso en experimentos de laboratorio se ha podido descender solamente de décimas de grado. Los seres humanos cuyo cuerpo, como es sabido, se halla constituido en su mayor parte de agua, difícilmente pueden soportar largo tiempo temperaturas inferiores a los 25 o 30 grados bajo cero.

La temperatura más baja que se haya registrado nunca en la tierra es de 63 y esto ocurrió precisamente en Verchojansk, en la Siberia Oriental.

La más elevada en Azizia, en Africa, con 57.7 grados a la sombra. Una diferencia entre los dos extremos, de 125 grados.

La expedición (1920-1921) del sabio danés Wegener que transcurrió un año entero en Groenlandia, comprobó que la temperatura media en aquel año se mantuvo sobre los 32 grados bajo cero: en Enero el termómetro descendió a menos 65. En aquel mismo mes la temperatura media de Massaua en el Africa Italiana, fué de 30 grados sobre cero.

Por lo que respecta a Suecia, la región más glacial se halla en la parte norte de la Dalacarla. El lugar en cuestión se llama Svegy y por estar rodeado de montes bastante elevados, no siente la benéfica influencia de los vientos templados del Atlántico: en 1881 el termómetro marcó 49 grados bajo cero. En Estocolmo, la temperatura más baja fué registrada el 20 de Enero de 1893 con —32°, mínimo que el frío excepcional de este año amenaza de cerca: en la noche del 18 al 19 de enero último el observatorio registró—27°.

En el norte de Suecia la temperatura ha sido aún más baja, con una media que ha oscilado entre los 40 y los 45 grados bajo cero. Pero incluso estas cifras parecen modestas si se comparan con las registradas en el otro lado del Golfo de Botnia. En la región de Salla, conocida desde hace tiempo como una de las localidades más frías de Finlandia, se



¡No sufra usted más del estómago e intestinos!

# ESTOBIOL

ES EL MEDICAMENTO QUE CURA

Muchos casos de curación podemos demostrar y para ello nos complace transcribir la carta que hemos recibido de don Pedro Alfonso Izquierdo, Plaza Calvo Sotelo, 2, Tauste (Zaragoza) que dice como sigue:

Muy señores míos: Venía padeciendo intensamente del estómago desde el año 1927, cada vez en aumento, a pesar de los innumerables productos probados, no logrando sino calmar momentáneamente los dolores para recrudescerse con más virulencia. He tomado tres frascos de «ESTOBIOL» logrando en tan corto plazo ver restablecida mi salud.

No me cansaré de propagar su maravilloso producto habiéndolo ya recomendado a un enfermo en grado desesperado y con gran placer ha encontrado una gran mejoría desde las primeras tomas y tendré mucho gusto en informarles en el caso probable de que se restablezca como me ha ocurrido a mí.

Me es grato ante anticiparles mi más sincero agradecimiento por los magníficos resultados obtenidos, rogándoles para que hagan el uso que tengan por conveniente de la presente carta. Queda de ustedes su afmo. s. s. q. s. m. Firmado Pedro Alfonso Izquierdo.

No vacile usted si sufre del estómago e intestinos, en probar este maravilloso producto, pues en su mano tiene la curación de su enfermedad estomacal, en especial en los casos de dispepsias, ardores de estómago, digestiones difíciles y penosas, acidez estomacal, hiperclorhidria, neurosis gástrica, vómitos con bilis y con sangre, estreñimiento, colitis, úlcera, etc., etc.

Es además el medicamento estomacal

Que nunca perjudica

FRASCO Ptas. 5'80 (impuestos comprendidos)

Exija ESTOBIOL y no admita sustituciones interesadas.

EN TODAS LAS FARMACIAS DE ESPAÑA

Producto netamente español

RIÑON, HIGADO, ESTÓMAGO

AGUA CASTROMONTE

VITA

EN BOTELLAS Y GARRAFONES



Carreterías

Teleros y mozos. Pedidos al fabricante, Pedro García.—Maderas. Escaray (Logroño)

## DESTINOS

Hay 12.000 para ex combatientes activo, licenciados, viudas, mutilados, Ayuntamientos, Diputaciones, Estancos, Loterías, Gasolineras, Correos, Telégrafos, Prisiones, Juzgados, concursos oposiciones todos los Ministerios. Guardia Civil, Carabineros. Plazas Administración Civil, oficiales provisionales y complemento. «La Patria», periódico nacional, remite vacantes, adjudicaciones y la nueva ley con formularios. Suscripción seis pesetas trimestre, Giro Postal anticipado. Redacción: Santa Engracia, 24.—MADRID

### ADVERTENCIA

La limitación del consumo de papel y el exceso de original de interés nos impiden EN ABSOLUTO publicar las notas que recibimos que no son de interés general. A éstas tampoco nos es posible darles más de una inserción, salvo aquellas que la autoridad estime de absoluta necesidad.

### Gran cacería de tigres

para niños y niñas de 6 a 14 años. Organizada por los productos «FOSKALIN». Reduce y evita las enfermedades de los polluelos. Evita la mortalidad. «Es una mina de oro». Cajita UNA peseta. «CALCILITA FOSFATADA» para que las gallinas doblen la puesta, estén sanas y pongan en todo tiempo. Cajita UNA peseta. Detalles en droguerías y ultramarinos. Para inscripciones a PRODUCTOS EL TIGRE, Reyes Católicos, 5, Avila. San Lorenzo, 18, Burgos. Rey Pastor, 38, Logroño. Pl. Olivo, 3, Soria. Velódromo, 1, Segovia. En Valladolid, Palencia y Santander, falta representante. Correspondencia a PRODUCTOS EL TIGRE, Tortosa (Tarragona).

POR TRASLADO de casa, se vende en Arévalo un piano de teclado movable, en muy buenas condiciones, y una sillería tapizada. Para tratar, Plaza José Antonio, número 7.

### 6.000 PLAZAS DE LA GUARDIA CIVIL

Edad, 20 a 32 años. Plazo hasta el 3 de abril. Certificados de Penales, documentación, informes, contestaciones. A. G. A.—Peligros, 9.—MADRID

## ANUNCIOS ECONOMICOS

De una a diez palabras 1,10 pesetas; cada palabra mas 0,10 pesetas

El artículo 6.º del Decreto de 16 de Mayo de 1939 determina que las Empresas y Patronos están obligados a solicitar de las Oficinas de Colocación el personal que necesiten.

Los patronos que figuran en esta Sección, antes de insertar el anuncio acudieron a dicha Oficina, donde no existen inscritos disponibles del oficio que interesan.

Los obreros anunciantes se han inscrito previamente como parados en la citada Oficina de Colocación, conforme previene el Decreto de 14 de Octubre de 1938, el que, asimismo determina que el incumplimiento de tales obligaciones, se corrige con multa de 50 a 500 pesetas.

## Sarna-Picor

Antisárnico Martí

Unico que la cura sin baño. ¡Desconfíen de las imitaciones!

Precio: Frasco pequeño, 3'95 ptas. Frasco grande, 6'30

De venta en todas las farmacias

## Instituto Provincial de Higiene

AVILA

SERVICIOS AL PUBLICO

Sección de Puericultura	Preescolares... Miércoles a las once. Escolares... Martes y sábados. Lactantes... Lunes y viernes a las once. Maternología... Jueves a las once.
Consulta de Oftalmología	Miércoles a las cinco.
de Otorrino, nariz y oídos	Martes y viernes a las cinco.
de Odontología	Lunes, jueves y sábados a las once.
Dispensario antivenéreo	Hombres, Diaria de ocho a diez de la mañana. Mujeres... Martes, miércoles y sábados, 8 tarde.
Vacunación antirrábica	Diaria... Mañana a las nueve. Tarde a las once.
Las demás vacunaciones	Diaria de once a una.
Recogida de productos (del enfermo) para análisis	Diaria de 11 a 1 y de 5 a 8 por la tarde.
Recepción de productos para análisis	Diaria de 9 de la mañana a 7 de la tarde.
Servicios de desinfección	Diariamente. Se pedirá a la Sección de Bacteriología.

NOTAS.—1.º No se practicarán aquellos análisis en los que no se defina nombre del enfermo e investigación deseada.

2.º Las ropas a desinfectar se pegan a domicilio e las mañanas de la mañana y se entregan a medio día.

Anemia • Clorosis  
Inapetencia,

tarde o temprano son fatales y pueden combatirse enriqueciendo la sangre de glóbulos rojos con el reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina. No se vende a granel.

LAXANTE SALUD Es suavísimo. No cansa nunca. Siempre es eficaz. Pídase en farmacias.



### LUCHA ANTITUBERCULOSA

#### Dispensario Antituberculoso de Avila

(LOSILLAS NUMERO 1)

Horario de consultas y servicios

Lunes, martes, miércoles y jueves, a las 3 de la tarde, consultas de enfermos nuevos y antiguos

Viernes y sábados a la misma hora, pruebas de neumotomía

Todos los días de la semana, desde las diez a las tres horas: inspecciones, análisis clínicos y pruebas biológicas.

Los consultantes deberán presentarse a la hora indicando para el momento de las consultas.

Todos los servicios de este Centro son gratuitos en asistencia

Lea V. "El Diario de Avila,"

El comerciante y el industrial que se anuncia en la prensa busca, como es lógico, la venta de sus artículos. Ocioso es decir que recomendamos con todo interés a nuestros amigos los establecimientos y productos que se anuncian en "EL DIARIO DE AVILA,"

### Servicio Meteorológico

Datos del Observatorio de Avila correspondientes al día de hoy:

Máxima: 14,0.  
Mínima: 3,0.

# EL DIARIO DE AVILA

Redacción y Administración: Plaza del Teniente Arévalo, n.º 7  
TELEFONO 24 APARTADO 8

## DENUNCIAS

Por infracción al Código de Circulación

La Guardia Civil de Navalunga ha denunciado a Pablo García Muñoz, de Blascomillán, a Manuel Jiménez Blanco, de Cabezas de Villar y a Lorenzo Adrián Mancebo, de Navalunga; la de Piedrahita a Esteban Rodríguez del Olmo, de Bonilla; la de Arévalo a Dionisio Alvarez Zurdo, de Medina del Campo (Valladolid), y a Fermín Díaz Bernabé, de La Unión (Murcia); la de Adanero al vecino de Sanchidrián, Joaquín Martínez Llorente.

Por viajar sin salvoconducto

La Guardia Civil de Piedrahita ha denunciado a Eufimio Cornejo Bueno, de Valdeobispo y a los vecinos de Mesegar de Corneja Benigno García y Domingo Sánchez; la de Adanero a la vecina de Madrid Soledad Iglesias Fernández.

Por infracción a la Ley de Caza

La Guardia Civil de Cardeñosa ha denunciado al vecino de Zorita de los Molinos, Rufino Rodríguez Sanchidrián, que se encontraba cazando con reclamo de perdiz.

Por blasfemar

La Guardia Civil de El Tiemblo ha denunciado a Pablo Rullars Blanco, de aquella localidad, por blasfemar en la vía pública.

Por infracción a la Ley de Montes

La Guardia Civil de Hoyos de Pinares ha denunciado a Andrés Luengo Estévez, del mismo pueblo.

Por infracción a la Ley de Abastos

La Guardia Civil de Flores de Avila ha denunciado a Frutos Elvira Fajal, de El Escorial (Madrid) y al de San Lorenzo del Escorial (Madrid), Benigno Muñoz Martín, que transportaban lentejas clandestinamente; la de Aveinte ha denunciado e intervenido 79 docenas de huevos, al vecino de Chamartín de la Rosa (Madrid) José María Montero Ruiz, por transportarlos en una maleta sin la correspondiente guía ni autorización.

Hallazgo de un cadáver

La Guardia Civil de Villanueva de Gómez comunica haber aparecido en un pozo de agua de dicho pueblo, el cadáver del vecino del mismo Santiago Gutiérrez del Dedo.

El Juzgado se personó en el lugar del suceso instruyendo las oportunas diligencias.

SE NECESITA sirvienta con preferencia viuda sin hijos. Razón, Cuesta de Gracia 17.

## Servicio Nacional del Trigo

Los agricultores que quieran judías para siembra deben dirigir sus peticiones a esta Jefatura Provincial, en el plazo de quince días a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia».

Las judías para siembra sólo se concederán a préstamo por lo que las peticiones, además del informe de la Junta Agrícola Local, deberán ser diligenciadas en la forma acostumbrada, para la concesión de semillas a préstamo.

Los interesados de la zona alubiera encontrarán impresos apropiados en los Ayuntamientos y Almacenes del Servicio Nacional del Trigo.

Por el jefe provincial, J. Enciso.

Registro civil

Día 12 de marzo.  
Defunción: María del Carmen Lobo del Caso, de un año (Covachueas, núm. 14).

## Gobierno Militar de Avila

Los sargentos de Infantería, profesionales -on Abundio Díaz Díaz, don Domingo Sánchez Hernández, don Pedro Hernández Martín, don José María Muñoz González, don Marcelino Jiménez González, don Eladio Hernández San Miguel, y don Antonio Jiménez San Segundo, en situación de disponibles forzosos, se presentarán urgentemente en este Gobierno para un asunto del Servicio, efectuándolo también cuantos se encuentren en el mismo caso que los anteriores, de cualquier Arma o Cuerpo del Ejército.

Asimismo se presentarán los brigadas, sargentos y cabos de Ingenieros que tengan el empleo efectivo, de complemento, provisionales de cursillo, provisionales de propuesta, reserva, cuerpo, retirados y habilitados.

D. O. de S. S., el comandante secretario, Argimiro Brizuela.

## Ecos de Sociedad

De días

Hoy los han celebrado los señores García, Crespo y Sánchez Guerra.

—Mañana los celebrarán el canónigo de esta Catedral, don Teodoro García Robledo; la distinguida señora de don Cipriano Sáinz, y doña Matilde Castillo.

Aniversarios

Se cumple aniversario del fallecimiento de don Eugenio E. García Hernández, industrial que fué de esta plaza, y de doña Gregoria Blázquez.

Renovamos nuestro sentimiento a las respectivas familias de estos finados (q. e. p. d.)

## Falanga Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.

Citación: El domingo próximo, día 17 del presente mes, y a las once en punto de la mañana, se presentarán en este cuartel de O. J., sin darme excusas para nada, todos los cadetes y flechas, sin uniformar, para tratar de asuntos del más grande interés relacionados con la Delegación Nacional y para reorganizar la organización.

Entended bien que si no os presentáis incurrís en una grave responsabilidad, que sabré castigar inexorablemente mandando vuestro expediente a la Nacional con las responsabilidades a que ello diera lugar.

El Delegado Provincial de O. J.; Arsenio García Robledo.

## Impresión del momento

### El Santísimo Cristo de la Vera Cruz

Las solemnes exequias celebradas ayer en la Catedral en sufragio de los mártires de la Tradición, me han hecho recordar el acto de hace dos años. Mucho más por la actualidad que hoy adquiere el Santísimo Cristo que la presidió. Vino hace dos años majestuosa su imagen por las calles con su vieja Cofradía de la Vera Cruz. Y se la colocó en un altar improvisado a la puerta de la iglesia de San Pedro.

Avila, desafiando las sorpresas de la aviación roja, estaba entera en la plaza de Santa Teresa, engalanados sus balcones y ventanas con colgaduras exornadas de crespones. Había en la plaza contrastes de uniformes en formaciones correctas. Autoridades eclesiásticas, civiles y militares en el atrio de la iglesia de San Pedro donde se había colocado el altar, trono presidencial de la imagen del Santísimo Cristo.

El lugar evocador con un Santo Cristo de los días del Imperio del yugo y las flechas en orden a la unidad religiosa con el Tribunal de la Santa Inquisición. Frente al arco de la muralla, triunfal de la Reina Católica cuando princesa aún bajo él pasó para iniciar el Imperio triunfal para Felipe II que, junto a su nombre, estampó el yugo, sumisión de señores, y las flechas, sumisión de vasallos. Los signos de autoridad del supremo jerarca fusionados a su suprema jerarquía como la boina roja y la camisa azul a la del Caudillo.

Unidad de tradición española que en las solemnes exequias de ayer como en las de hace dos años brillaba con profusión de boinas rojas e insignias del yugo y las flechas que armonizaban hace dos años con las esculpidas en el arco. Por los caídos de la Tradición que corrieron con las armas en la mano unidos a los del yugo y las flechas a salvar a la España Tradicional en Cruzada heroica.

Y ante la imagen del Cristo de los Ajusticiados de la Vera Cruz, Avila se congregó por los caídos, profundamente unificada de fervor en la plaza. Mucho más concentrado cuando el sacerdote oficiante elevó la Hostia entre los acordes del Himno Nacional.

De rodillas todos en la plaza, ni el más leve rumor se sintió, advirtiéndose lágrimas contenidas. Y cuando al final desfilaron marcialmente los alumnos de la Academia de alféreces provisionales de Infantería, las Milicias de la Falange, la sección de Antiguos, entonando los himnos en oleadas de españolismo fervido, se completó el cuadro de la nación Imperio.

Pastas especiales para té en LA VIOLETA.

La que, siguiendo la tradición, se concentró con Avila austera y piadosa en la plaza, mirando al Santísimo Cristo de la Cofradía de Vera Cruz.

Es la imagen que recoge los últimos suspiros de los ajusticiados. Año tras año llegando procesionalmente hasta el lugar donde se les preparaba para morir cristianamente. Es la imagen del perdón a los extraviados. El Santísimo Cristo de la solemne procesión del Jueves Santo en Avila. El que, como las tallas patéticas de Andalucía, absorbe en este día el encendido sentimiento religioso de la ciudad.

Su Cofradía ha tenido un acierto al querer este año en el próximo Jueves Santo presentarle más realzadamente. En andas severamente majestuosas y con iluminación que permita contemplar toda la majestad de su talla. Para que infunda más intensa piedad en la veneración de la muchedumbre. Como el día consagrado a los mártires de la Tradición hace dos años que me ha hecho recordar la solemnidad de ayer en la Catedral y la actualidad del Santísimo Cristo. Con el sentido emocional de la Patria que quiere ser Imperio por tradición española y cristiana.

J. Mayoral Fernández.  
Cronista de Avila

Tartas variadas en LA VIOLETA.

## Lotería Nacional

MADRID.—En el sorteo celebrado ayer en esta Capital resultaron premiados los números siguientes:

Con 120.000 pesetas el 28.309.  
Con 70.000 pesetas el 15.940.  
Con 30.000 pesetas el 12.861.  
Con 2.000 pesetas los números 1.497, 2.036, 3.259, 13.145, 14.688, 15.425, 15.613, 19.361, 21.596, 21.665, 28.231, 28.568, 33.267, 33.585, 35.330.

(Viene de la primera página)

Sanción de diez mil pesetas a los almacenes «Sepu»

MADRID.—Por incumplimiento de las órdenes dimanadas de la Fiscalía de la Vivienda, el gobernador de Madrid ha impuesto a la razón social «Sepu», una multa de 10.000 pesetas.

Misa de cumplimiento pascual en el Ministerio de Marina

MADRID.—Se ha celebrado en el Ministerio de Marina una misa de comunión general para cumplimiento pascual.

Comulgaron el ministro, vicealmirante Moreno; el secretario general del Departamento, señor Estrada; almirantes y jefes de la Armada, alto personal y subalterno y marineros que prestan servicio en el citado Departamento.

Esta misa ha sido el acto final de los ejercicios espirituales que se han celebrado en la galería central del Ministerio.

Reconstrucción de Madrid

MADRID.—El alcalde ha manifestado a los periodistas que para el día 28, conmemoración de la liberación de Madrid, se inaugurarán 400 de las casas ultrabarratas del barrio de Usera, y en un mes o dos estarán terminadas las restantes, hasta 700.

A continuación se emprenderá la reconstrucción, de las casas baratas hasta completar con las 700 ultrabarratas el número de 4.000, con capacidad para 25 o 30.000 almas, y es deseo del alcalde que estén terminadas antes del invierno.

El Cardenal Gomá, enfermo

TOLEDO.—Se halla enfermo de algún cuidado el Cardenal Primado, doctor don Isidro Gomá. Se ha invitado a las parroquias a que hagan rogativas por su salud.

## La V Asamblea Nacional de Colegios Oficiales de Agentes Comerciales de España

Con asistencia de nutridas comisiones de todos los Colegios de España y del delegado señor Aguirre, en representación del Excmo. señor Director General de Comercio y Política Arancelaria, se ha celebrado en Madrid la V Asamblea de los Agentes Comerciales con laboriosas sesiones en las que se han estudiado cuestiones de gran interés.

Fruto del trabajo de la importante reunión general de Agentes Comerciales son las siguientes conclusiones, en que se han plasmado los acuerdos de las diversas sesiones tomadas después de maduro examen de los colegiados asistentes a dicha Asamblea.

Primera. Luego de rendir el homenaje que la Colegiación debe a los Agentes Comerciales caídos por Dios y por España, en la pasada guerra, acuerda hacer constar su adhesión fervorosa, entusiasta e incondicional, al invicto Generalísimo y Jefe del Estado Español, nombrándolo Presidente de Honor de la Colegiación de Agentes Comerciales.

Segunda. La Asamblea ha tenido en cuenta la reiterada exclusión de los Agentes Comerciales en las transacciones mercantiles acordadas por el Poder Público la revisión de cuantas disposiciones se hayan dictado hasta el presente que supongan la eliminación de dichos profesionales, pidiendo al Gobierno que la intervención de los mismos sea obligatoria con la garantía y en la forma que los altos intereses del Estado y de la Economía Patria los reclaman.

Tercera. La Asamblea acuerda recabar del Poder Público, por intermedio de sus Organismos competentes, sea reconocida en el Código de Comercio la personalidad del Agente Comercial encuadrándose de esta manera su función en el Nuevo Estado Español.

Cuarta. La Asamblea solicita el establecimiento con carácter obligatorio del Contrato de Representación mercantil, interin no se reconozca en el Código de Comercio la personalidad del Agente Comercial y se regulen sus derechos y su función.

Quinta. La Asamblea solicita del Gobierno sea reconocida representación a los Colegios de Agentes Comerciales en las Juntas Provinciales de Abastecimientos y Transportes y en todas las Ramas, Comisiones Reguladoras, etc, que se creen para la dirección de la Economía Nacional.

Sexta. La Asamblea estima de necesidad la creación de Organismos arbitrales que resuelvan las diferencias que surjan entre los Agentes Comerciales y sus mandantes, en un procedimiento rápido, sencillo y eficaz.

Septima. La Asamblea pide al Gobierno el restablecimiento del Colegio Oficial de Agentes Comerciales de Santiago de Compostela, disuelto por virtud de designios de elementos enemigos de la colegiación oficial, que tuvieron valimiento en pasadas épocas merced a la situación dominante en aquel entonces en España.

Octava. La Asamblea de manera unánime, estimando que las disposiciones vigentes en materia de clandestinidad son muchas veces burladas por quienes no temiendo a las sanciones que generalmente se imponen, continúan ejerciendo la profesión, recaba del poder público dic-

Pruebe las ensaimadas, suizos, torteles, etc., de LA VIOLETA.

te una disposición de carácter general para que los gobernadores civiles de cada provincia puedan resolver los expedientes de clandestinidad que las Juntas de Gobierno de los Colegios instruyan a quienes ejerzan clandestinamente la profesión de Agente Comercial determinando que la sanción mínima a imponer sea de dos mil pesetas.

La Asamblea asimismo interesa del Poder Público que la primera instancia de los expedientes sobre incompatibilidad de quienes soliciten el ejercicio de la profesión de Agente Comercial, o de los de aquellos que ejerciéndola incurran en ellas, corresponda a los Gobernadores civiles de la provincia, con apelación a la Dirección General de Comercio y Política Arancelaria.

Novena. La Asamblea retorna a la normalidad todos los Organismos de la Colegiación, comenzando por elegir por aclamación su Comité Ejecutivo Central, que se encargará de la consecución de estas aspiraciones mínimas realizando al efecto las oportunas gestiones cerca de los Poderes Públicos.

El señor Aguirre recogió estas Conclusiones para elevarlas a la autoridad competente.

Se admiten toda clase de encargos en LA VIOLETA.

## Delegación Provincial de Servicios Técnicos S. E. U.

De interés para todos los estudiantes

El Sindicato Español Universitario en su afán constante de servir a los estudiantes de orientación y guía en todas sus actividades, ha creado un Centro Nacional de Orientación y Trámite que se titula «Guía», en este primer 7 de marzo, después de terminada la guerra.

Siendo una de las consignas de nuestro lema «Estudio» es natural que el S. E. U. se preocupara de orientar y tramitar con eficacia todos los asuntos estudiantiles, para lo cual «Guía» recibirá directamente todas las consultas que se le hagan, tanto de estudiantes y particulares como Centros docentes.

Para ello, y por intermedio de esta Delegación de Servicios Técnicos se informará y tramitará a todos los que lo deseen de cuantos asuntos se refieran a Universidades, Escuelas de Ingenieros, Arquitectos, Peritos, Magisterio, ingreso en Academias Militares, concursos, oposiciones, traslado de matriculas, etc. etc.

Con esto se habrá llenado una gran laguna que siempre existía entre los estudiantes, y el S. E. U. habrá alcanzado un escalón más para llegar con el estudio y la acción a la Revolución Nacional y su Imperio.

El delegado provincial, Eduardo Rey.

Ejercicios Espirituales para señoritas

Comenzarán (D. m.) en el Colegio de la Medalla Milagrosa, el jueves día 14 a las seis de la tarde, para terminar el día 19 por la mañana. Las pláticas estarán a cargo de don Baldomero Jiménez. Quedan invitadas todas las Hijas de María, ex alumnas y cuantas jóvenes deseen hacer dichos ejercicios.

Para la mejor organización de los actos, las señoritas que deseen tomar parte en ellos deberán dar sus nombres en el Colegio (antigua Normal) antes de las doce del jueves, indicando si los han de hacer externas o medio-pensionistas.

Jesús te llama para hacer los Ejercicios Espirituales que tanto bien te proporcionarán. No desaproveches esta ocasión. Tu alma necesita un paréntesis de paz y recogimiento.

6.000 PLAZAS GUARDIA CIVIL

Gestionamos Contestaciones y Programas

Haced el pedido con toda urgencia a

GESTORUM-PROVINCIAL

Larreta, 1, 2.º-Teléfono 201-Avilá

